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令和４年第１２回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  令和４年１２月２０日（火） 

午後１時３０分～午後１時４５分 

 

２ 場  所  中央図書館２階 視聴覚ホール 

 

３ 出 席 者  教育長         山口  武士 

        教育長職務代理者    小野寺  巧 

委 員         深井 美千代 

委 員         横田 豊三郎 

委 員         深野 はるみ 

 

４ 署名委員  委 員         横田 豊三郎 

 

５ 説明職員  教育部長        磯谷  雅之 

学校統括監        小林  正剛 

教育政策課長      中島  雄一 

生涯学習課長      土田  宗孝 

学校教育課長      石井  勝博 

 

６ 事務局職員 教育政策課主査     平田 まどか 

 

７ 傍 聴 者  ０名 

 

８ 議題及び議事の大要 

日程第一 議事事項 

議案第５０号 令和５年度使用富士見市立富士見特別支援学校用教科用図書の採択 

について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

 

その他 

〇教育行政方針に基づく進捗状況の報告 

（１）市制施行 50周年記念事業「青少年の主張大会～50年後の未来を語ろう～」

について 
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（２）市制施行 50周年記念事業「私たちの未来、50年後の富士見市 作品展」に

ついて 

（３）令和 4年度富士見市いじめのない学校づくり子ども会議について 

 

〇イベント案内等 

（１）令和５年富士見市二十歳式について 

（２）市制施行 50周年記念学校給食献立について 
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会議の進行状況 

 山口教育長  開会宣言（午後１時３０分） 

 事 務 局  令和４年第１１回定例教育委員会会議録の朗読 

 山口教育長  署名委員に横田委員を選任します。 

  

日程第一 議事事項 

議案第５０号 令和５年度使用富士見市立富士見特別支援学校用教科用図書の採択 

について 

資料に基づき、学校統括監及び学校教育課長が説明を行った。 

以下、質疑。  

深井委員  なぜこのような状況になったのでしょうか。 

学校教育課長  県に確認したところ、コロナウイルス感染症の影響等により、発行者

が作成冊数を減らしていることによるものとのことでした。 

深井委員  １１月の時点では把握できなかったのでしょうか。 

学校教育課長  無償給付のため、国を通じて発注する必要があり、同時期に把握する

ことは困難であると聞いております。 

深井委員  今後も同様の事象が起こる可能性はあるのでしょうか。 

学校教育課長  令和５年度使用図書については、ないものと認識しております。 

山口教育長  「議案第５０号 令和５年度使用富士見市立富士見特別支援学校用教

科用図書の採択について」を原案のとおり議決してよろしいでしょうか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

山口教育長  「議案第５０号 令和５年度使用富士見市立富士見特別支援学校用教

科用図書の採択について」は原案のとおり議決されました。 

 

その他 

〇教育行政方針に基づく進捗状況の報告 

（１）市制施行 50周年記念事業「青少年の主張大会～50年後の未来を語ろう～」につい

て 

資料に基づき、生涯学習課長が報告を行った。 

特段の質疑なし。 

 

（２）市制施行 50周年記念事業「私たちの未来、50年後の富士見市 作品展」について 

資料に基づき、学校教育課長が報告を行った。 

特段の質疑なし。 

 

（３）令和 4年度富士見市いじめのない学校づくり子ども会議について 
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資料に基づき、学校教育課長が報告を行った。 

特段の質疑なし。 

 

〇イベント案内等 

（１）令和５年富士見市二十歳式について 

（２）市制施行 50周年記念学校給食献立について 

 

山口教育長  閉会宣言（午後１時４５分） 


